
４番（小川義昭君） 

最後の質問は、本定例会に上程された平成 24 年度予算案に関連して、財政面 

から今後の介護予防策及び高齢化対策についてお聞きいたします。 

一般会計から介護保険特別会計への繰出金は平成 22 年度、約 10 億円、平成 
23 年度、約 10 億 2,000 万円、そして平成 24 年度予算案は 11 億 3,000 万円と 

昨年度より約１億 1,000 万円が増額されております。一般財源から介護保険特 

別会計への繰出金は確実にふえ続けていますし、今後もふえ続けることが予想 

されます。ますます厳しくなる本市の財政事情を考えますと、介護予防策の充 

実による財政負担の低減策も必要かと考えられます。今後の高齢化対策を含め、 

市長のお考えをお聞きいたします。


